

La biblioteca de Erreteria acogerá cuenta cuentos para niños de la villa

DV. La Biblioteca Municipal de Erreteria anuncia la puesta en marcha de nuevas sesiones de la denominada Hora del Cuento, destinadas a los niños de la población. La actividad se traduce en un total de tres citas que tienen como escenario la Biblioteca Infantil de la villa.

La primera ya tuvo lugar el pasado jueves, cuando los más pequeños de la casa disfrutaron de una función de cuentacuentos presentada bajo el sugerente título de Cuenta que te cuento.

La programación continuará el próximo jueves con una nueva sesión, esta vez en euskera. Los asistentes tendrán la oportunidad de conocer las historias que se esconden tras Opariak bezain ipuin ederrak. La tercera y última de las citas previstas en Erreteria es la que se desarrollará siete días más tarde. Entonces, se narrarán los denominados Cuentos envueltos, que aguardan a los menores para hacerles soñar con personajes imaginarios y sus vivencias.

Todas las sesiones de la Hora del Cuento organizada por el Ayuntamiento de la citada localidad de Oarsoaldea se llevarán a cabo desde las 18.00 y hasta las 19.00. La entrada será libre y gratuita para todos aquellos pequeños que deseen disfrutar con la lectura de tramas que les transportarán a mundos muy diferentes, todos ellos salidos de la imaginación de los escritores.